

Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 07.09.2015

Vorlage 1568/2015

TOP

Antrag der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 22.09.2015)

Umwandlung des Saarstraßen-Abschnittes zwischen „Kantstraße“ und „An der Dreispitz“ in eine Einbahnstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten den Abschnitt der Saarstraße, der parallel zwischen der Straße „An der Dreispitz“ und der „Kantstraße“ verläuft, zur Einbahnstraße umzuwidmen.

Dabei sollte die Fahrtrichtung stadtauswärts von der Straße „An der Dreispitz“ in Richtung „Kantstraße“ sein.

Begründung:

Sehr oft ist die Straße fast durchgängig einseitig (aufgrund der Straßenbreite) zugeparkt. Dies hat in den letzten Jahren zugenommen, insbesondere zu Semesterzeiten.

Die Straße „Saarstraße“ ist so eng (teilweise zusätzlich noch durch Bewuchs im Trennstreifen), dass neben der Parkreihe immer nur ein Auto durchfahren kann. Ein entgegenkommendes Fahrzeug muss in der Regel zurücksetzen, bis sich eine Lücke ergibt. Da es kaum Ausfahrten gibt, die zudem meist kurz/schmal sind, kann es passieren, dass längere Rückwärtsfahrten notwendig sind. Gleichzeitig parken die Autos oft so dicht an den wenigen Grundstücksausfahrten, dass der Freiraum zusätzlich eng ist. Bei größeren Fahrzeugen, mehreren Fahrzeugen hintereinander oder wenn ein Anhänger vorhanden ist, wird die Situation schwierig. Die Einfahrtsbereiche an den Enden (An der Dreispitz und Kantstraße) sind recht eng und auch unübersichtlich. Ein eingerichtetes Parkverbot bzw. schraffierte Flächen werden oft nicht beachtet. Die Verkehrsüberwachung wurde schon tätig. Es ist in der Vergangenheit immer wieder zu schwierigen Situationen gekommen, die so vermieden werden könnten. Die Parallelstraßen „Thomas-Mann-Straße“ sowie „Albert-Einstein-

Straße“ sind entgegengesetzte Einbahnstraßen, die außerdem breiter sind. Es kann dort teilweise auf beiden Straßenseiten geparkt werden. In der Straße “An der Dreispitz“ und “Kantstraße“ ist auch nur einseitiges Parken erlaubt.

Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner